



composición de cuadros y suavidades de tonos difíciles de obtener.

Bien puede decirse que entre los adeptos al Kodak hay aficionados meritísimos, con un envidiable temperamento artístico, servido por una técnica que ha dejado de tener secretos.

La Exposición está siendo visitadísima.

*La Nación* del día 6 de Diciembre.

#### Notas de arte.

La Casa Kodak celebra estos días una notable Exposición de «fotos» de aficionados, el séptimo Salón de los que organiza anualmente.

*El Sol* del día 23 de Noviembre.

#### La Exposición Fotográfica de Otoño.

Con extraordinario éxito se ha inaugurado en el Salón Kodak, en la Avenida del Conde de Peñalver, número 23, la Exposición de Otoño de fotografías de aficionados. La Exposición es realmente notable. Comparada con las de años anteriores, se advierte en el concurso de fotografías presentadas—440—que la afición se mantiene con entusiasmos, que cada día gana adeptos para este empeño de arte. Otra cosa se advierte también en la primera impresión, y se confirma cuando se detiene el visitante en la observación minuciosa, y es una mayor perfección técnica y un depurado sentido artístico.

No es fácil analizar una por una las fotografías expuestas. El mérito es igual en la mayoría, y las que, a nuestro juicio, son perfectas pasan del 30 por 100, porcentaje realmente crecido si se tiene en cuenta que todas las demás también son de mérito.

En la totalidad de las fotografías hay admirables efectos de luz, verdaderos aciertos en la composición de cuadros y suavidades de tonos difíciles de obtener.

En la Exposición está plenamente demostrado que entre los adeptos al Kodak hay aficionados meritísimos, con un envidiable temperamento artístico, her-

manado con una técnica que ha dejado de tener secretos.

La Exposición está siendo visitadísima, y su éxito constituirá un estímulo más entre los aficionados a la fotografía.

*Noticiero del Lunes* del 5 de Diciembre.

#### En el Salón Kodak.

#### Una interesante Exposición de fotografías.

El pasado día 21 de Noviembre se inauguró en Madrid, en la Avenida del Conde de Peñalver, 23, Salón Kodak, la Exposición anual de fotografías de aficionados, Exposición que este año ha alcanzado aún, si cabe, más éxito que en años anteriores, por la cantidad y calidad de los trabajos presentados.

Hay algunos trabajos verdaderamente notabilísimos, que no nos atrevemos a reseñar, por temor de incurrir en omisiones; tal es su número.

Los salones de Kodak se ven muy concurridos por los aficionados al bello arte.

Felicitemos cordialmente a los organizadores por el éxito alcanzado.

*El Debate* del día 4 de Diciembre.

#### Exposición de fotografías.

Ayer se celebró la inauguración de la séptima Exposición anual de fotografías organizada por la Casa «Kodak».

En la Exposición figuran 440 obras, ejecutadas todas por aficionados. Algunas, de verdadero mérito artístico, más bien parecen hechas por profesionales, y en ellas pueden apreciarse los progresos y el perfeccionamiento alcanzados por los aficionados en España.

*La Libertad* del día 26 de Noviembre.

#### Exposición de fotografías.

Organizada por la Sociedad Kodak se celebra actualmente en sus salones de